

Romain Schmitt

Coordonnées :

Email: romain.schmitt@elul.ulaval.ca

Bureau à l'université : DKN- 2264

Directrice de recherche : Dr. Shahrzad Saif

Romain Schmitt est étudiant au doctorat en linguistique appliquée, avec une spécialisation en mesure et évaluation des langues. Ses intérêts de recherche comprennent le Washback et la validité des tests à enjeux critiques, l'apprentissage et l'évaluation et la formation des enseignants. Sa recherche doctorale aborde la validité du test de certification en français pour tous les enseignants en formation dans la province de Québec et son Washback sur l'enseignement et l'éducation en général.

Son expérience d'enseignement comprend plusieurs années d'enseignement du français et de l'anglais comme langue seconde et/ou étrangère au Canada et à l'étranger. Il enseigne aussi plusieurs cours de didactique (évaluation) dans plusieurs universités. Ses autres intérêts comprennent la formation et les stages des étudiants-enseignants et le perfectionnement professionnel des enseignants.

Il est actuellement coordonnateur du centre d'évaluation des compétences langagières de l'Université Laval.

Romain Schmitt

Contact information:

Email: romain.schmitt@elul.ulaval.ca

Office: DKN- 2264

Supervisor: Dr. Shahrzad Saif

Romain Schmitt is a doctoral student in Applied Linguistics with a focus on language testing and assessment. His research interests include washback and validity of high-stakes tests, learning and assessment, and teacher education. His doctoral research focuses on the validity of the

French language certification test for all pre-service teachers in the province of Quebec and its washback on instruction and education at large.

His teaching experience includes several years Teaching English and French as a second and/or foreign language in Canada and overseas. His other interests include student teachers training and internships and teacher professional development.

He is presently the Coordinator of the Language testing center at Université Laval.
